

Musik aus der neuen Welt



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde präsentiert sein aktuelles Programm „Neue Welt“ als Benefizkonzert. Alle Konzerteinnahmen und weitere Spenden kommen dem Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e.V. und seiner Stiftung Elternhaus zugute. Musiziert wird am Sonntag, 19. Juni, ab 17 Uhr in der Telemann-Konzerthalle im Kloster. Auf dem Programm stehen Antonin Dvoraks Sinfonie „Aus der neuen Welt“ sowie Werke von Quincy Porter, Aaron Copland und Erich Wolfgang Korngold. Foto: Wabst